

Krems, am 04.03.2025

## HAK-Direktorin Martina Geyer zu Gast im Rathaus

Bürgermeister Peter Molnar empfing die neue Leiterin der Handelsakademie

**Krems – Direktorin Martina Geyer absolvierte ihren Antrittsbesuch bei Bürgermeister Peter Molnar im Rathaus Krems. Bei diesem Treffen wurde die Wichtigkeit der Zusammenarbeit zwischen den Bildungseinrichtungen und der Stadt Krems betont.**

Bürgermeister Peter Molnar gratulierte Direktorin Martina Geyer zu ihrer neuen Funktion und wünschte ihr viel Erfolg für ihre künftigen Aufgaben. Ebenso überbrachten Schulqualitätsmanager Alfred Grünstäudl und Schulqualitätsmanagerin Susanne Ripper, Bildungsstadtrat Martin Zöhler sowie Bereichsleiterin für Kultur und Bildung Doris Denk ihre Glückwünsche.

Das Treffen bot Gelegenheit, sich über aktuelle Bildungsthemen auszutauschen und die Zusammenarbeit zwischen Stadt und Schule zu stärken. Direktorin Geyer zeigte sich erfreut über das konstruktive Gespräch und betonte ihr Engagement für die Weiterentwicklung der schulischen Angebote. Die Zusammenkunft unterstreicht die enge Verbindung zwischen der Stadt Krems und ihren Bildungseinrichtungen, um bestmögliche Rahmenbedingungen für Schüler:innen und Lehrkräfte zu schaffen.

*Foto: Bürgermeister Peter Molnar und Schulqualitätsmanagerin Susanne Ripper gratulierten der neuen HAK-Direktorin Martina Geyer. Den Wünschen schlossen sich Bereichsleiterin für Kultur und Bildung Doris Denk, Bildungsstadtrat Martin Zöhler und Schulqualitätsmanager Alfred Grünstäudl im Rathaus Krems an – von links.*

Rückfragen: Rosemarie Bachinger, Tel. 02732/801-215  
Magistrat der Stadt Krems, Leitung Präsidialamt, Stadtkommunikation, Marketing & Sales  
Obere Landstraße 4, 3500 Krems